

# Team42nd通信

(新2年生学年通信) NO. 1

◆4月になりましたね。

Team42ndのみなさん、進級おめでとうございます。

体調に変化はありませんか!? 休校中に何度か校区を見て回っていますが、ほとんど会うことはありませんでした。メディアで流れているように、いろんなことを我慢して自宅で待機してくれているのかな?

一方、先週末に引き続き公立中学校の休校延期が発表されました。こんな形で進級のお祝いを最初に言わなければいけないのは残念ですが、あさっての登校日は予定通りです。直接みんなの顔を見て、「2年生、進級おめでとう」と言えることを楽しみにしています。みんなも、久しぶりに友だちに会うこと、新しいクラスの発表などなど楽しみにしていると思います。ただ、体調等で無理はしないで下さい。微熱や、せき、くしゃみ等症状のある人は、登校せずに、学校に欠席の連絡をした上で、自宅で安静にしてください。

◆さて、まだまだ新型コロナウイルスの感染拡大の先が見えない中、大人から中学生を含め、小さな子どもたちまで、まずは不要不急の外出は避けてください。その上で……

・3月に出された課題(宿題)は進んでいますか?

これだけ時間がある時です。提出のために課題をやって終わりではなく、1年生で習ったところを、この機会にしっかり復習してください。新2年生の学習に必ず役立ちますよ。

ピンチはチャンス!です。 もう一つ……

こんなに長い期間、仲間の顔を見ない日が続くことは初めての経験です。当たり前だと思っていた日常の学校生活ができなくなり、改めて先生自身も「仲間の大切さ」「仲間の顔を直接見る事、直接会話する」ことの安心感が何にも代えがたいと思う日々です。これを機会に、心にとめておいてください。そして休みの間にしっかり考えてみてください。学校が再開し、新しいクラスが始まったとき、一人ひとりが、今まで以上に、仲間を大切に、「いじめのないクラス」「とげのある言葉が飛びかわない、安心して過ごせるクラス」をつくれる気持ちになれるように、自分自身を見つめ直す価値のある時間にしてください。こんな状況の中で、一人ひとりができる、とても大切なことだと思っています。ある意味、学習以上に人生では大切です。(ただし、まちがえないでください! 今出ている課題は全力で取り組んでくださいね!!)  
《追伸》今日、無事に新入生の入学式を終えました。卒業式と同様に、最小限の参加人数と短

時間という状況でした。これで、Team42ndのみんなも、先輩です。3学期に言い続けたように、学校の再開と同時に、中身のある、後輩に慕ってもらえる先輩になることをめざして一緒に頑張りましょう。

久田 昌広

みなさん春休みはどのように過ごしていますか？この1ヶ月ちょっと本当に我慢の連続で気持ちが減入る時もあるかもしれません。でも、学校が始まった時に163人全員の元気な顔が見れることを先生は楽しみにしています！今のこの異例な時期を何とか乗り越えていきましょう！

竹島 広輝

42期生のみなさん、元気ですか。課題は終わりましたか。休校期間中、新しいことにチャレンジしたり、家のお手伝いをしましたか。始業式が近づいてきました。もう2年生です。先輩です。後輩に行事やクラブなどで「あんな先輩になりたいな」と思ってもらいたいですね。そのためには、自分のことをきちんとできるようにしましょう。

富田 智子

みなさん、春休みはどうでしたか。長い休みが続き、何かと我慢を強いられたと思います。しかし、ピンチはチャンスに！この長い休みがあったからこそ成長できた部分が必ずあると思います。「先輩になる心構え、責任感」を意識して、今自分に何ができるか、一人ひとりが考え2年生を迎えてほしいです。

市橋 智佳

さて、4月になり春休みが終わりを迎えようとしています。みなさん、有意義な時間を過ごすことができましたか。延長した臨時休校の中、できることは限られてしまっていたかとは思いますが、2年生になる心の準備がしっかりとできていることを期待しています。皆さんの元気な姿を始業式で見られることを楽しみにしています。

神吉 愛子

2020年が始まったお正月の頃を思い出してみてください。3月そして4月が、今のような世界の状況となり、そして一ヶ月以上の臨時休校。あなたはそんなことを想像できたでしょうか。いや、誰もが予想すらできませんでした。それではこの先5月6月7月はどうなっているのでしょうか？今は臨時休校で時間は結構あると思います。世界の動き、日本の動き、そしておとなの動きを、中学生であるあなた方はしっかり見届ける日々を送って下さい。

梅島 安彦

臨時の休校から1か月がたちました。体調はどうですか。この1か月なかなか学校に来れないので、ストレスもたまっているのでしょうか。学校にいきたい、クラブをしたい、などなど。あと少し。頑張って我慢をすれば、必ずチャンスはやってきます。それまで、じっと耐え、2年生に向かってのパワーをためましょう!君たちの力はその時に発揮してほしいと思います。

天見 翼

長い長いお休みとなってしまいました。様々なストレスや先を見通せない不安で、精神的にしんどくなっている人も少なくないかもしれません。先生も同じです。しかし、こんな機会だからこそ、世界の情勢に目を向け、自分たちの生活のこと、これからの社会・世界のことをよく考えてみてください。それが、君たちのこれからの生きていく力に変わると信じています。くれぐれも体調には気を付けて、また元気に会える日を楽しみにしています。

吉村 光司

◆連絡 登校日 4月8日(水) ★今後もHPの確認を忘れないでください。

【時間】 8時00～ 新クラス名簿配布(8:00よりも早く登校しないこと)  
8時25分 登校完了、新クラス着席  
8時30分出席確認  
順次、始業式、学活

【服装】制服

【持ち物】制カバン、筆記用具、上履き、体育館シューズ、春休みの課題、雑巾2枚